

JERICHO :

/ ! \ Début du Jéricho LUNDI 11 SEPTEMBRE 2023 / ! \

JOUR 1 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres puis vous pouvez lire

Philippiens 4, 6-7

"Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâce. Et la paix de Dieu, qui surpassé toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus Christ."

C'est le moment de déposer toutes vos intentions dans le cœur de Jésus (cette démarche se fait entre VOUS et DIEU, il n'est pas nécessaire de les partager)

- commencer par vos intentions PERSONNELLES (tout ce qui me coupe de Dieu, mes schémas de péchés dans lesquels je tombe et que je n'arrive pas à me défaire, mon rapport aux écrans, aux autres, à la nourriture, mon incapacité de prier, à entendre la voix de Dieu, à lire sa parole etc..)
- Puis élargir vos intentions (famille/proches/amis),
- Enfin les intentions qui nous tiennent à cœur (la jeunesse, les malades, les guerres, l'unité de l'Eglise etc..)

Maintenant que tout est déposé dans le cœur de Jésus, ne pas y revenir durant toute la démarche. Le Seigneur s'en occupe.

(Bien sûr pour les autres jours, si des intentions non données vous viennent, déposez-les)
Il est temps de prier pour vos frères et sœurs de ce groupe jusqu'à la fin de la démarche.

Job 42, 10

« L'Éternel rétablit Job dans son premier état, quand Job eut prié pour ses amis ; l'Éternel lui accorda le double de tout ce qu'il avait possédé. »

Si vous souhaitez prolonger le temps de prière pour les autres, allez-y sans modération.

Terminez la démarche du jour par :

- lecture du livre de Josué 6 (histoire de Jéricho)
- Récitation du Psaume 145 (144) (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le Magnificat (Luc 1, 46-56)

Sachez que les autres jours seront moins denses.

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

MARDI 12 SEPTEMBRE 2023

JOUR 2 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres puis vous pouvez lire

Éphésiens 6, 18

« Faites-en tout temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications. Veillez à cela avec une entière persévérence, et priez pour tous les saints. »

Aujourd'hui et pour le reste de la démarche, ne priez plus pour vos intentions PERSONNELLES qui ont été remises dans le cœur de Jésus. Il s'en occupe. Ayez confiance.

Mais intercédez pour toutes les personnes présentent dans le groupe Jéricho ainsi que tout ce qui vous tient à cœur.

Terminez la démarche du jour par :

- lecture des Actes des Apôtres chapitre 16 versets 22-33 (act 16, 22-33 - Paul et Silas emprisonnés)
- Récitation du Psaume 145 (144) (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le Magnificat (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation sur Actes des Apôtres 16, 22-33 :

Au jour 1 nous avons tout remis dans le cœur de Dieu, toutes nos préoccupations, tout ce qui habitait notre cœur.

Maintenant le Seigneur nous appelle à le louer, à rendre grâce, à bénir nos frères et sœurs.

A ne plus nous focaliser sur nos murs, nos problèmes, nos difficultés mais bien à se focaliser sur Lui.

Regardons ce qu'ont fait Paul et Silas dans cette épreuve. Après s'être fait battre à coup de bâton, enchaîné et jeté en prison. Qu'ont-ils fait ?

Ils se sont mis à prier, à chanter les louanges de Dieu, à proclamer sa victoire sur la mort, sa victoire sur nos épreuves.

Et à l'instant même toutes les portes se sont ouvertes, les chaînes ont été brisées et pas seulement pour eux mais pour tous les prisonniers.

C'est pareil dans ta vie, c'est ce que fera le Seigneur pour toi si tu le loues, si tu appelles la bénédiction sur la vie de tes frères.

Notre bouche est faite pour bénir, dire du bien, proclamer des paroles de vie et non de mort.

Mon frère, ma sœur, qu'il est bon de louer le Seigneur, de rappeler ce qu'il a fait pour nous sur la Croix .

Se rappeler qu'en Lui nous avons la victoire, qu'en Lui nous avons la vie et la vie éternelle.

Il est dur pour toi de louer ? c'est impossible pour toi ? Tu es accablé par l'épreuve ?

Amen ! c'est à ce moment-là que le Seigneur t'attend à chanter pour lui, à proclamer ses merveilles !

Tu es face à un mur ?

Amen mon frère, ma sœur, c'est là que tu verras la gloire de Dieu, car rien ne lui est impossible !

Regarde Job, il avait tout perdu, ses biens, sa famille, il était tombé malade, tout le monde était contre lui mais lui il a continué de bénir le Seigneur.

Job 1, 21 : « Dieu a donné ; Dieu a repris ; que le nom de Dieu soit béni »

Regarde comment le Seigneur l'a restauré et l'a béni au centuple par la suite.

C'est ce que Dieu nous appelle à faire en tout temps, en tout lieu, dans chaque situation de notre vie. A le bénir et à bénir nos frères et sœurs.

Vous savez, depuis le baptême de Jésus au Jourdain les cieux sont ouverts, avant cela, l'accès était fermé.

Maintenant il n'y a plus qu'à se saisir des grâces, à aller les chercher, et la louange en est un bon moyen.

La louange fait descendre la gloire de Dieu, fait descendre la bénédiction de Dieu sur toi et sur les autres.

Amen

MERCREDI 13 SEPTEMBRE 2023

JOUR 3 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres pour se mettre en présence de Dieu puis vous pouvez lire

Ephésiens 2, 8

« Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu »

Aujourd'hui et pour le reste de la démarche, ne priez plus pour vos intentions PERSONNELLES qui ont été remises dans le cœur de Jésus. Il s'en occupe. Ayez confiance.

Mais intercédez pour toutes les personnes présentent dans le groupe Jéricho ainsi que tout ce qui vous tient à cœur.

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de l'Evangile de Marc chapitre 5 verset 25-34 (guérison de la femme hémorroïsse)
- Récitation du Psaume 145 (144) (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le Magnificat (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation femme hémorroïsse (Mc 5, 25-34)

Cette femme a tant souffert. 12 années à chercher la solution, à vouloir la guérison, à être rejeté de tous, car elle était considérée comme impur n'ayant même pas le droit de rentrer dans les synagogues.

Elle essaya toutes les solutions médicales, ce qui empirait la situation.

Et nous, que faisons-nous face à la maladie ? Est-ce que l'on demande de l'aide au Seigneur en premier ? Quelle est ta volonté pour moi ?

Il veut nous guérir mais c'est peut-être notre cœur qui doit l'être en premier.
Est-ce le temps de Dieu ? Est-ce que je laisse Dieu agir ?

Bien sûr nous allons voir le médecin et tous les spécialistes dont nous avons besoin.
C'est légitime et il est bon de le faire.
Le Seigneur se sert de la médecine.

Et dans le cas où il n'y a pas de solution ?

Tant de personnes désespérées se tournent vers les guérisseurs et autres pratiques occultes qui empirent la situation.

On ne guérit pas les gens avec ses « dons », ses « pouvoirs » cela vient du diable, même avec toutes les bonnes intentions du monde.
C'est tellement vicieux, le démon peut guérir mais à quel prix ? infestation, pensée mauvaise, plus envie de prier, pensée suicidaire, maladie grave, etc...

Il n'y a pas d'autre nom sur terre et dans le ciel qui peut guérir en dehors de Jésus, il n'y a pas d'autre Sauveur.

Il ne nous fait pas payer, c'est gratuit avec lui.
Il nous donne tout en abondance, en son temps.

C'est à ce moment-là que la situation change pour cette femme le jour où elle entend parler de Jésus

Le nom de Jésus est puissant, la semence est jetée en terre, elle pousse et rien ne l'arrêtera de pousser.

« *Si je parviens à toucher seulement son vêtement, je serais sauvée.* »

Elle croit qu'il peut tout, pas besoin qu'il se retourne, pas besoin qu'il lui parle, pas besoin qu'il prie pour elle. Toucher ses vêtements suffit.

Elle passe à l'acte, elle fait le 1er pas de la foi, le pas dans l'inconnu, qui est bien souvent le plus dur à faire.

Le Seigneur a juste besoin d'un pas de notre part.
Il fait le reste.

Croire en Jésus.
C'est facile à dire.
Mais qu'on se le dise c'est une grâce, la foi est une grâce, tout est grâce.

Ce qu'il faut comprendre c'est qu'il y a le temps de Dieu.

On aimerait être guéri instantanément, ne pas souffrir, mais bien souvent il veut guérir notre cœur en premier, nous avons des rencontres à faire, des choses à vivre, des purifications à recevoir. C'est un chemin.

Ce qui est sûr c'est qu'au bout du chemin c'est la gloire qui nous attend et même une éternité de gloire, là où il n'y aura plus de cris, plus de pleurs, plus de souffrances. N'oublions pas notre destination.

Mais déjà ici-bas le Seigneur veut nous donner sa paix, sa joie, son amour et nous rendre totalement libre.

Nous avons juste à lui demander et avoir confiance en lui.

Crois seulement, tu verras la gloire de Dieu

« Ma fille, mon fils, ta foi t'a sauvée, va en paix et sois guérie de ton mal. »

JEUDI 14 SEPTEMBRE 2023

JOUR 4 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres pour se mettre en présence de Dieu puis vous pouvez lire

Marc 11, 24

« C'est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir. »

Aujourd'hui et pour le reste de la démarche, ne priez plus pour vos intentions PERSONNELLES qui ont été remises dans le cœur de Jésus. Il s'en occupe. Ayez confiance.

Mais intercédez pour toutes les personnes présentent dans le groupe Jéricho ainsi que tout ce qui vous tient à cœur. N'hésitez pas à demander à l'Esprit Saint de vous inspirer de nouvelles intentions, des intentions pour lesquelles vous n'avez jamais priez.

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de l'Evangile de Luc chapitre 18 verset 1-8 (Le Juge inique)
- Récitation du Psaume 145 (144) (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le Magnificat (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation Lc 18, 1-8 (Le Juge inique)

La prière est un combat, ne serait-ce que pour commencer à prier.
Pleins de tentations nous arrivent.
Car l'ennemi le sait, tu es dangereux quand tu pries.
Car c'est Dieu qui prie en toi, la prière avec foi déplace les montagnes et obtient tout.

Tu ne vois pas le fruit de tes prières ? Demandes-tu bien ?

Le Seigneur nous le dit, nous ne savons pas prier.
Il nous faut l'aide du Saint Esprit pour que notre prière soit agréable à Dieu

Cherchons-nous à faire plier Dieu par la prière ? Est-ce que notre prière est juste ? Fait-elle partie du plan de Dieu dans notre vie ?

Regardons Jésus au jardin des oliviers, il a dit à son Père, *éloigne de moi cette coupe, mais non pas ma volonté mais ta volonté. (Lc 22, 42)*

Tant de fois nous ne cherchons pas la volonté du Seigneur parce que cela va contre nos plans, notre organisation, notre envie du moment, nos désirs de passage.

Le Seigneur sait ce qui est bon pour nous, et nous devons passer par l'épreuve.

Tu cherches à faire la volonté de Dieu, tu cherches à plaire à Dieu ? Tu lui demandes la sagesse ?
Pas de secret, il faut passer du temps avec lui, apprendre à le connaître.
Nous avons la Parole de Dieu, l'adoration et tout ce que nous donne l'Eglise.

Mon frère, ma sœur, sache-le, le Seigneur va t'éprouver.

Il n'est pas bon d'éviter les épreuves, car l'épreuve conduit à plus de foi, plus de confiance en Dieu, une foi purifiée.
Dans le cas de la veuve, l'épreuve conduit à la persévérence.

L'Ecclésiastique (Siracide) chapitre 2 versets 1-5 :

« Mon fils, si tu viens te mettre au service du Seigneur, prépare-toi à subir l'épreuve ; fais-toi un cœur droit, et tiens bon ; ne t'agite pas à l'heure de l'adversité. Attache-toi au Seigneur, ne l'abandonne pas, afin d'être comblé dans tes derniers jours. Toutes les adversités, accepte-les ; dans les revers de ta pauvre vie, sois patient ; car l'or est vérifié par le feu, et les hommes agréables à Dieu, par le creuset de l'humiliation »

Vous savez la plupart du temps le Seigneur n'a pas voulu l'épreuve par laquelle nous sommes passés, une maladie, une infestation, être tombé dans les addictions.
Mais il l'a permis pour en tirer un plus grand bien et que tout concourt à sa gloire.

Demandons la force de tenir dans l'épreuve comme la fait le Christ pour le portement de Croix.
Il est tombé à 3 reprises mais nous a montré l'exemple, le chemin à emprunter.
Il s'est relevé et est allé jusqu'au bout.

Le Seigneur ne nous demande pas de nous tourner vers lui uniquement quand ça va mal, mais en tout temps.

Ce qu'il veut c'est partager notre quotidien, chaque activité que nous faisons.

Que tu ailles en courses, au travail, à l'école, que tu manges, que tu restes à la maison.

Fait le avec le Seigneur.

Toutes nos prières sont entendues, aucune ne se perd.

Que l'on ait prié pour la conversion de quelqu'un, pour sa guérison, le plan de Dieu se réalisera pour cette personne.

Mais pas toujours de la manière dont on aurait voulu.

Le Seigneur touchera cette personne, peut-être le dernier jour de sa vie terrestre.

Ce qui est sûr c'est qu'il agira.

Marc 11, 24

« C'est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir. »

S'il vous reste un peu de courage lisez le chapitre 2 en entier de L'Ecclésiastique (Siracide) il est merveilleux.

VENDREDI 15 SEPTEMBRE 2023

JOUR 5 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres pour se mettre en présence de Dieu puis vous pouvez lire

Actes des Apôtres 3, 16

« Tout repose sur la foi dans le nom de Jésus-Christ. »

Aujourd'hui et pour le reste de la démarche, ne priez plus pour vos intentions PERSONNELLES qui ont été remises dans le cœur de Jésus. Il s'en occupe. Ayez confiance.

Mais intercédez pour toutes les personnes présentent dans le groupe Jéricho ainsi que tout ce qui vous tient à cœur. N'hésitez pas à demander à l'Esprit Saint de vous inspirer de nouvelles intentions, des intentions pour lesquelles vous n'avez jamais priez.

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de l'Evangile de Luc chapitre 17 verset 11-19 (les dix lépreux)
- Récitation du Psaume 145 (144) (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le Magnificat (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation Luc 17, 11-19 (les dix lépreux)

Nous voici avec les 10 lépreux, qui étaient considérés comme impurs, exclus de la société, de tous les liens sociaux et religieux, laissés pour compte, abandonnés des hommes.

Les lépreux devaient se tenir à distance de toutes les personnes saines qu'ils rencontraient et devaient crier « impur, impur ! », mais là ils crièrent : « Jésus, maître, prends pitié de nous »

Jésus voyant cela ne leur dit pas de s'approcher pour les guérir directement mais avec douceur d'aller voir les prêtres.

Ce qui signifiait « allez confirmer votre guérison auprès des prêtres afin de suivre le rituel et sacrifice qui étaient demandés ».

Quel acte de foi. Sur sa parole ils y allèrent et furent guéris

Dieu est bon, il est douceur, amour, pédagogue, patient, juste...

Savons-nous reconnaître ses merveilles ? Les voir au quotidien ?
Car il fait des merveilles chaque jour, à chaque instant de notre vie.

Savons nous rendre grâce pour tout ce qu'il a fait et fait pour nous ?

Il est dit « *L'un d'eux voyant qu'il était guéri, revint sur ses pas, en glorifiant Dieu à pleine voix* »

Il est trop facile de faire comme les 9 lépreux qui ont reçu la guérison comme un due.

Je suis guéri, j'ai obtenu ça, c'est normal.

Et sont allés voir les prêtres pour la purification, sans rendre grâce à Dieu.

Le corps a été guéri mais pas leur cœur.

Tant de fois nous le faisons.

Chaque jour est un miracle, chaque respiration, chaque pas que nous pouvons faire.

Le seul qui revint sur ses pas était le Samaritain, le plus pauvre, le plus rejeté.

Les samaritains n'avaient pas tous les livres de la bible hébraïque, ils avaient le Pentateuque, c'est-à-dire les cinq premiers livres de la Bible, un lieu de culte différent, un calendrier des fêtes différents, et ils avaient introduit des cultes païens.

Et ce fut lui qui revenait rendre grâce à Dieu. Il a pris conscience qu'il a été aimé, aimé par le Christ. C'est sa rencontre avec Dieu qui a changé sa vie.

Comment voir l'action de Dieu dans ma vie ? Comment me mettre dans une dynamique d'action de grâce au quotidien ? Comment voir mes fautes, ce qui blesse le cœur de Dieu ?

Une belle manière de faire est de relire sa journée sous le regard de Dieu.

Saint Ignace de Loyola nous a laissé ce trésor qu'est la prière d'alliance, de relecture.

Cela prend 10 minutes, personnellement j'aime le faire le soir mais chacun fait comme il préfère, comme il peut.

- **Se mettre en présence de Dieu**, demander à l'Esprit Saint de nous éclairer, nous donner ses lumières, et ainsi revoir sa journée avec le Seigneur

- **Dire MERCI** : merci Seigneur pour cette journée, pour cette paix, cette joie, toutes les rencontres que tu m'as permis de faire, pour cet homme qui m'a béni dans la rue, pour le don de la foi, toutes ces grâces sensibles, pour cette démarche Jéricho qui m'aide, pour ta Parole qui m'a touché aujourd'hui, merci pour ce coucher de soleil magnifique, pour la santé que tu me donnes, pour le sourire de cette dame, pour les paroles de vies que tu m'a donné de dire en ce jour, pour tous ces temps de prières, pour ton eucharistie, merci pour ta sainte croix qui nous a tous racheté etc....

- **Dire nos PARDONS** : pardon Seigneur pour toutes les fois où j'ai perdu patience, ou j'ai jugé hâtivement mon frère, ma sœur, ou je me suis mis en colère, pour toutes ses pensées mauvaises que j'ai accueilli au lieu de les rejeter, pour avoir manqué d'amour envers cette personne, d'avoir eu un regard non ajusté sur cette femme, de ne pas toujours faire ta volonté, d'avoir perdu du temps aujourd'hui et etc...

(Satan nous appelle par notre péché mais Dieu nous appelle par notre prénom)

- **Dire le S'IL TE PLAIT** : Seigneur je te remet la journée de demain dans ton sacré cœur d'amour, bénis toutes les personnes que je vais rencontrer, aide-moi dans mon travail à être porteur de ton amour, prend soin de toutes les personnes que j'aime, aide-moi à aimer ceux qui me rejettent et me font du mal, Esprit Saint agit en moi, brûle en moi, remplit moi et déborde de moi, aime en moi, gloire et louange à toi.

SAMEDI 16 SEPTEMBRE

JOUR 6 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres pour se mettre en présence de Dieu puis vous pouvez lire

Romains 10, 9

« Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé. »

Aujourd'hui et pour le reste de la démarche, ne priez plus pour vos intentions PERSONNELLES qui ont été remises dans le cœur de Jésus. Il s'en occupe. Ayez confiance.

Mais intercédez pour toutes les personnes présentent dans le groupe Jéricho ainsi que tout ce qui vous tient à cœur. N'hésitez pas à demander à l'Esprit Saint de vous inspirer de nouvelles intentions, des intentions pour lesquelles vous n'avez jamais prié.

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de l'Evangile de Matthieu chapitre 9 versets 27-31 (les 2 aveugles)
- Récitation du Psaume 145 (144) (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le Magnificat (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation Mt 9, 27-31 :

Ils ont reconnu en Jésus le Messie, le Christ, l'accomplissement de la prophétie, le fils de David. Ils étaient aveugles, plongés dans les ténèbres, mais ils ont reconnu en Jésus, le Messie et ont eu foi en lui.

Le Seigneur toucha leurs yeux et le miracle se produisit. Pour cette fois c'est leur foi qui les a sauvés. Ils ont cru sans voir.

Leurs yeux se sont ouverts, ouverts à l'amour de Dieu, ouverts aux autres, maintenant remplis d'une telle joie, ils ne peuvent la contenir. C'est plus fort qu'eux, il faut la partager.

Ils passent d'aveugles à guéri et finissent par devenir des témoins de l'amour de Dieu.

Ils ont tellement reçu à cet instant qu'ils ne peuvent pas le garder pour eux.

Ésaïe 42, 16

« Je ferai marcher les aveugles sur un chemin qu'ils ne connaissent pas, Je les conduirai par des sentiers qu'ils ignorent ; Je changerai devant eux les ténèbres en lumière, Et les endroits tortueux en plaine : Voilà ce que je ferai, et je ne les abandonnerai point. »

Nous avons tous un témoignage de foi à partager, qu'ils soient extraordinaires ou bien ordinaires. Mais selon Dieu il n'y a pas de petit témoignage, qu'on soit guéri d'un petit mal ou d'un grand mal c'est l'action de Dieu directe dans notre vie et cela va toucher le cœur de tes frères.

Tu sais que le Seigneur ne nous guérit pas seulement pour nous même.

Cela permettra de guérir d'autres de ces enfants qui traversent les mêmes choses que toi.

Si tu es dans la tourmente, dans la tristesse, dans le deuil, sache que tu deviendras un témoin par la suite et ton témoignage portera du fruit.

Saint François disait : « allez porter la bonne nouvelle au monde, mais s'il le faut avec des mots »

Quel est notre manière d'apporter le Christ autour de nous ? En tant que Chrétiens nous devons rayonner de l'amour de Dieu, ne serait-ce que par notre comportement, nos paroles, notre sourire, Dieu est en nous et cela doit se voir à l'extérieur.

Plus nous passons du temps avec le Seigneur plus il nous transfigure et plus nous sommes à son image.

Nous ne sommes pas chargés de convaincre mais seulement de témoigner ce que le Seigneur a fait pour nous, disait Saint Bernadette de Lourdes.

Le point de départ c'est l'amour, si nous aimons nos frères et sœurs alors le Seigneur touchera leur cœur. Ce n'est pas tant important ce que nous dirons, d'ailleurs le Seigneur nous le dit :

Luc 12, 12

« Ne cherchez pas avec inquiétude comment vous défendre ou que dire, car le Saint Esprit vous enseignera à cette heure même ce qu'il faut dire »

Si ta foi est vivante, elle se voit et porte du fruit. Une foi vivante se communique, se transmet, transpire de nous. Elle nous pousse à la partager, nous pousse à aimer.

Qu'on ne regarde pas le mal, mais l'être merveilleux qui est en face de nous, c'est un enfant de Dieu. Quoi de plus beau que d'apporter Dieu au monde. Dieu est en chacun de nous, il est là, il sommeille en attendant d'être réveillé.

Quel acte d'amour que de dire à son frère « Jésus t'aime » même s'il ne le sait pas encore, c'est une semence de vie qui germera.

Vois ton frère souffrant faire la manche, c'est Jésus qui est là. Le Seigneur ne te demande pas de lui donner forcément de l'argent, mais tu as reçu un trésor, ce trésor est le Royaume de Dieu.

Partage-le, donne-lui un sourire, un bonjour ou comme Pierre, dit lui, « *Je n'ai ni argent, ni or ; mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche.* » **Act 3, 6**

L'amour est le point de départ et la ligne d'arrivée, on aura beau parler des langues étrangères, avoir toutes les prophéties du monde, des charismes de délivrance et j'en passe.

Si je n'ai pas l'amour, je ne suis rien.

1 Corinthien 13, 1-2

« Quand je parlerai les langues des hommes et des anges, si je n'ai pas la charité, je suis un airain qui résonne, ou une cymbale qui retentit.

Et quand j'aurai le don de prophétie, la science de tous les mystères et toute la connaissance, quand j'aurai même toute la foi jusqu'à transporter des montagnes, si je n'ai pas la charité, je ne suis rien... »

Tu veux voir les miracles de Dieu dans ta vie et la vie de tes frères ?

Aime tout simplement. Et cela ne vient pas de nous, c'est une grâce à demander.

Si tu aimes la personne qui est en face de toi, alors le Seigneur touchera son cœur. Touchera sa maladie et les miracles arriveront.

1Corinthiens 14 :

« Recherchez l'amour. Aspirez aussi aux dons spirituels, mais surtout à la prophétie. »

N'hésitez pas à lire le chapitre 14 de la première lettre au Corinthien.

DIMANCHE 17 SEPTEMBRE

JOUR 7 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres pour se mettre en présence de Dieu puis vous pouvez lire

Psaumes 147, 7-9

« Chantez à l'Éternel avec actions de grâces, Célébrez notre Dieu avec la harpe ! Il couvre les cieux de nuages, Il prépare la pluie pour la terre ; Il fait germer l'herbe sur les montagnes. Il donne la nourriture au bétail, Aux petits du corbeau quand ils crient »

Romains 7, 25

« Grâces soient rendues à Dieu par Jésus-Christ notre Seigneur ! »

Psaumes 95

« Allons au-devant de lui avec des louanges, faisons retentir des cantiques en son honneur ! »

Psaumes 69, 30

« Je célébrerai le nom de Dieu par des cantiques, Je l'exalterai par des louanges. »

Nous arrivons aujourd'hui au terme de ce parcours Jéricho qui aura duré 7 jours.

C'est le moment de proclamer la victoire de Jésus dans notre vie, sur nos difficultés, nos maladies, c'est le moment de louer le Seigneur, de lui rendre grâce.

Car il a obtenu la victoire une fois pour toute sur la Croix.

C'est aujourd'hui que les murs infranchissables de notre vie tombent !

C'est le bon moment pour entamer une grande action de grâce, même si les situations non pas l'air de s'être débloquées, encore plus dans ce cas.

On le sait le Seigneur agira en son temps alors rendez grâce à notre Dieu car il s'occupe de tout !

Terminez la démarche du jour par :

- lecture du livre de Josué 6 (histoire de Jéricho)

- Récitations **7 fois** du Psaume 145 (144) (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)

- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le Magnificat (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation Josué 6

Dans ce passage nous pouvons voir Josué et le peuple aux ordres du Seigneur, ils obéissent, alors que tant de fois Israël c'est rebellé contre Dieu et a fait ce qu'il lui déplait.

Tout le monde reste dans l'obéissance, le Seigneur béni.

Quand on reste dans l'obéissance on ne peut se tromper.

Qu'il est bon d'obéir à son accompagnateur spirituel, à son évêque, à son pasteur, car Dieu parle à travers eux. Dieu parle à travers les hommes de Dieu. Attention à ne pas prendre conseil auprès de n'importe qui, prie le Seigneur, demande lui conseil, qu'il éclaire ton intelligence et qu'il t'envoie des hommes et des femmes de Dieu.

Dieu parle à notre cœur et parfois cela est en désaccord avec ce que vit l'Eglise, avec ce que dit ton pasteur mais il est préférable de rester dans l'obéissance. Bien sûr si cela ne va pas à l'encontre des commandements de Dieu.

C'est le garde-fou. Sinon on part dans le 100% spirituel ce qui est mauvais.

On en connaît les dérives. En faisant cela, on fait preuve d'humilité et le Seigneur entendra notre cri.

Nous sommes incarnés. Le Seigneur était pleinement homme mais aussi pleinement Dieu.

Nous sommes des êtres spirituels mais aussi incarnés et nous devons le prendre en compte, car nous ne sommes pas des anges.

Quand nous restons dans l'obéissance cela peut être une croix pour nous mais le Seigneur nous bénira, il veut nous faire grandir pour nous confier de plus grandes choses.

Faire tomber Jéricho n'était pas un acte de guerre mais un acte de foi, car humainement ce n'était pas possible de prendre cette ville.

Sans l'aide de Dieu c'était peine perdue, mais avec Lui, nous le savons tout est possible.

Hébreux 11. 30

« C'est par la foi que les murailles de Jéricho tombèrent, après qu'on en eut fait le tour pendant sept jours. »

Dans notre vie spirituelle, Jéricho peut représenter toutes nos murailles à franchir.

Le Seigneur nous le dit bien, ce n'est pas par la force que tes murailles vont tomber mais c'est par la foi.

Je vous partage une image que j'ai reçu durant ce temps d'oraison :

Je voyais un homme, face à un mur, il essayait pleins de choses pour le détruire, pour passer cet obstacle qui semblait infranchissable, mais en vain.

Soudain il lève les yeux et voit Jésus assis sur ce mur. Il veut le rejoindre.

Jésus voyant cela, lui jeta une échelle, l'homme monte et s'assit à côté de Jésus en rendant grâce.

L'homme regarde le paysage et s'aperçoit qu'il y a pleins de murs.

Jésus dit : « Des murs il y aura encore beaucoup sur ton chemin, à toi de voir comment tu veux faire pour les franchir à l'avenir »

Nous ne devons pas mettre Dieu à l'écart dans nos luttes ou nos épreuves

Dieu doit toujours être au centre de notre vie, à plus forte raison dans nos combats

Le Seigneur nous laisse libre, libre de choisir notre vie, mais il nous place un chemin de vie et un chemin de mort, à nous de choisir.

Deutéronome 30, 15-16

« Vois ! Je mets aujourd’hui devant toi ou bien la vie et le bonheur, ou bien la mort et le malheur. Ce que je te commande aujourd’hui, c’est d’aimer le Seigneur ton Dieu, de marcher dans ses chemins, de garder ses commandements, ses décrets et ses ordonnances. Alors, tu vivras et te multiplieras ; le Seigneur ton Dieu te bénira dans le pays dont tu vas prendre possession. »

Deutéronome 30, 19-20

« Je prends aujourd’hui à témoin contre vous le ciel et la terre : je mets devant toi la vie ou la mort, la bénédiction ou la malédiction. Choisis donc la vie, pour que vous viviez, toi et ta descendance, en aimant le Seigneur ton Dieu, en écoutant sa voix, en vous attachant à lui ; c’est là que se trouve ta vie, une longue vie sur la terre que le Seigneur a juré de donner à tes pères, Abraham, Isaac et Jacob. »

S'il vous reste un peu de courage lisez le chapitre 30 du Deutéronome.